



MONTAGEANLEITUNG
ASSEMBLY INSTRUCTIONS



MONTAGEANLEITUNG

Gepäckträger hinten

ASSEMBLY INSTRUCTIONS

rear rack



Vespa GTS HPE + Super Tech (2019-)
MN4602 / MN4603

MONTAGEANLEITUNG

ASSEMBLY INSTRUCTIONS



im Lieferumfang enthalten /
included in delivery:



von Original benötigt /
needed from original:



Benötigtes Werkzeug:

Kreuz-Schraubendreher
Ratsche
Nuss Torx T30
Nuss Inbus 5

Tools needed:

*cross-head screwdriver
ratchet
nut Torx T30
nut Allen key 5*



1

Sitzbank öffnen und Gepäckfach herausnehmen.

Open the seat and remove the luggage compartment.



2

Tankdeckel abschrauben und Tankdeckeldichtung entfernen.

Unscrew the tank cap and remove the tank cap seal.



3

Schrauben 1 + 2 mit Torx T30 und Schrauben 3 + 4 mit Inbus 5 lösen.

Loosen screws 1 + 2 with Torx T30 and screws 3 + 4 with Allen key 5.



MONTAGEANLEITUNG

ASSEMBLY INSTRUCTIONS

4

Die schwarze Abdeckung vorsichtig nach oben ziehen. ACHTUNG: Nicht zu weit nach oben, sonst löst sich der Schlauch.

Carefully pull the black cover upwards. CAUTION: Do not pull up too far or the hose will come loose.



5

Hintere Schraube des Griffes mit dem Kreuz-Schraubendreher lösen, dabei die Blende außen festhalten.

Loosen the rear screw of the handle with the cross-head screwdriver while holding the outside of the cover.



6

Die beiden Schrauben hinten mit Ratsche und Torx T30 lösen, die Schrauben entfernen und die Unterscheiben aufheben. Dann den Griff entfernen.

Loosen the two screws at the rear with a ratchet and Torx T30, remove the screws and pick up the washers. Then remove the handle.



7

Zur Befestigung des Gepäckträgers werden die beiden Schrauben und Abdeckungen aus dem Lieferumfang + die vorhandenen Unterlegscheiben benötigt.

The two screws and covers from the scope of delivery + the existing washers are required to attach the rear rack.



8

Den Gepäckträger positionieren und mit Schrauben und Unterlegscheiben befestigen.

Position the rack and fasten it with screws and washers.



9

Die Schraubenköpfe mit den Gummikappen abdecken und die schwarze Abdeckung wieder befestigen.

Cover the screw heads with the rubber caps and reattach the black cover.





SCOOTER CENTER

Scooter Center GmbH
Kurt-Schumacher-Str. 1
50129 Bergheim-Glessen
Deutschland

T +49 (0) 22 38. 30 74 30
F +49 (0) 22 38. 30 74 74
info@scooter-center.com
www.scooter-center.com